

6 Société et Culture

Ici et ailleurs

• Théâtre
Les rencontres scolaires de la Nyanga



Photo : D.R

A l'initiative de la Fédération gabonaise de théâtre (Fégath) et de l'Association Afrik culture création (AACC), la 1ère édition des rencontres de théâtre scolaires se déroulera, samedi et dimanche prochains, à Tchibanga (Nyanga). Sous le parrainage du ministre délégué au Budget, Edgard Mboumbou Miyakou. Objectifs : mettre en valeur les différences, créer, à travers les planches, des occasions de comprendre combien l'art en général, le théâtre en particulier, participe au rapprochement des peuples et à l'édification socio-économique d'une nation. Au programme, des représentations des troupes professionnelles venues de Libreville (Atelier théâtre Eyeno, Compagnie Ndossi, le Théâtre national et Bambilingui théâtre) et des troupes scolaires locales.

• Technologies
Bientôt la pub dans Facebook Messenger

Facebook va permettre l'insertion de publicités sur la page d'accueil de son service de messagerie instantanée Messenger, a annoncé le groupe mardi. Un nouveau moyen pour le géant du net d'accroître encore ses recettes publicitaires.

• Associations
L'Ajco relance ses activités



Photo : D.R

Dans le cadre de sa rentrée, l'Association des jeunes de la commune d'Owendo (Ajco) repart sur de nouvelles bases. L'objectif de ses membres est d'œuvrer dans la bienfaisance et de mettre en place des activités génératrices de revenus. Ce, avec l'implication de leur marraine, Jeanne Mbago, maire d'Owendo. "Nous comptons nous mettre au service et à l'écoute, un tant soit peu, de notre prochain, et ne pas tendre l'oreille aux oiseaux de mauvais augure, ni céder aux vents de la division", a expliqué son président, Christophe Onanga, au terme d'une réunion de mise au point.

Rassemblés par F.S.L.

Éducation/Inauguration d'un nouveau bâtiment au lycée Mohamed Arissani
Un pas de plus vers le renforcement des capacités d'accueil

R.H.A
Libreville/Gabon

Le bâtiment flambant neuf, qui a été inauguré ce lundi 11 juillet 2017 par le ministre de l'Éducation nationale, compte 8 salles de classes, 2 bureaux pour surveillants et 1 réfectoire au sous-sol. Il été entièrement financé par le Conseil supérieur des affaires islamiques du Gabon (CSAIG), l'autorité de tutelle.

C'EST en présence, et sous le patronage du ministre de l'Éducation nationale et de l'Éducation civique, Florentin Moussavou, qu'un nouveau bâtiment a été inauguré lundi au lycée Mohamed Arissani de Nzeng-Ayong, en présence du président du Conseil supérieur des affaires islamiques du Gabon (CSAIG), l'imam Ismaël Ocen Ossa, et du conseiller spécial du Rais de la communauté musulmane du Gabon, Ali Akbar Onanga Y'Obegue. On notait également la présence de nombreux membres de cette communauté religieuse, ainsi que des responsables provinciaux de l'Éducation nationale, des enseignants et des parents d'élèves. Au nom de la communauté scolaire, la direc-



Photo : R.H.A

Le ministre de l'Éducation nationale, Florentin Moussavou, coupant le ruban symbolique sous le regard des responsables musulmans. Photo de droite : Vue du nouveau bâtiment.



Photo : R.H.A

trice générale de l'Enseignement privé islamique, Poulera Issa Ndziengui, a dit que c'était un motif de fierté pour cet ordre d'enseignement de bénéficier de ce nouveau bâtiment, qui vient renforcer les capacités d'accueil du lycée Mohamed Arissani. Elle a précisé que ce bâtiment R+1 est « composé de 8 salles de classes entièrement équipées, et 2 bureaux pour surveillants. Il mesure 40 m de long et 12 m de large, soit une superficie de 480 m², et sa capacité d'accueil est de 50 élèves par classe ». Non sans ajouter que « le lycée Mohamed Arissani est le lieu où se forment les valeurs humaines indispensables au développement harmonieux de la jeunesse. Mais il est aussi le cadre privilégié où se cultivent la

recherche de la vérité, l'agrément de Dieu, la rigueur intellectuelle, le respect de soi, d'autrui et de la nation », a conclu Poulera Issa Ndziengui. Pour sa part, Roland Koumba, le secrétaire général de la coopérative scolaire a dit que ses condisciples et lui ne ménageront aucun effort pour maintenir la nouvelle infrastructure en état de propreté. Le président du CSAIG, imam Ismaël Ocen Ossa, a indiqué que l'extension de cet « établissement répond non seulement à la satisfaction de la demande sans cesse croissante des parents d'élèves, mais aussi à une volonté d'offrir des conditions d'apprentissage plus appropriées aux élèves ». Rappelant au passage que cet investissement rentre

dans la droite ligne du respect du contrat moral qui lie l'État aux ordres confessionnels dans le domaine de l'éducation, il a souligné que l'Enseignement privé islamique s'efforce d'améliorer et d'accroître son offre de formation à l'endroit de la jeunesse gabonaise. L'imam Ocen Ossa a enfin imploré le Tout-Puissant, "détenteur des trésors inépuisables", à récompenser chacun des contributeurs de cette œuvre communautaire "de la plus belle lumière qui soit". Et "qu'Il leur accorde plus de moyens afin de réaliser des œuvres encore plus grandioses", a-t-il conclu. Le ministre Florentin Moussavou s'est, pour sa part, dit heureux de constater que le Conseil supérieur des affaires isla-

miques du Gabon a bien perçu la vision du chef de l'État, Ali Bongo Ondimba, et du gouvernement en matière d'éducation. Il a, séance tenante, annoncé l'octroi de 500 tables-bancs, pour permettre de mieux gérer la rentrée scolaire prochaine en matière de mobilier. En ce qui concerne l'insécurité au sein des établissements scolaires – le lycée Mohamed Arissani n'échappe pas au phénomène –, le ministre de l'Éducation nationale a assuré que le gouvernement mettrait tout en œuvre pour trouver des solutions appropriées. Sur ce point, Florentin Moussavou dit notamment compter sur la collaboration des parents d'élèves, qu'il souhaite par ailleurs rencontrer le moment venu.

Beauté/Phase éliminatoire de Miss Casino Croisette 2017
En attendant la finale du 10 août prochain



Photo : Coliman

Les trois premières qualifiées, recevant leurs lots.

F.S.L.
Libreville/Gabon

La deuxième journée, prévue ce soir (21 heures), verra la qualification de trois nouvelles candidates sur douze. La finale se déroulera dans le cadre de la Fête de l'Indépendance du

Gabon, au mois d'août prochain.

LE Casino Croisette organise aujourd'hui la deuxième soirée des éliminatoires de "Miss Casino 2017". Trois nouvelles filles seront qualifiées pour les demi-finales, après les trois premières, qui ont déjà obtenu leurs billets jeudi dernier. Il s'agit de

Gwen, Annie et Darcy. Destiné à mettre en valeur la beauté de la femme gabonaise, ce concours, vieux de trois années déjà, donne l'occasion au public de choisir directement les élues sur des critères basés sur "l'applaudimètre". Pour cette quatrième édition, la compétition se dispute en trois phases : éliminatoires, demi-finale et finale. Lors de la phase éliminatoire, un casting est organisé afin de sélectionner les filles, qui vont "compétir" devant le public-jury, qui aura à choisir celles qui vont disputer les phases finales. Au terme de quatre soirées, douze filles seront retenues pour les demi-finales. Cette phase permettra de n'en retenir que six pour la grande finale, qui est prévue le 10 août prochain, dans le cadre des festivités de l'Indépendance du Gabon. Au cours de la première soirée, jeudi dernier, les candidates ont eu trois passages pour convaincre le public, qui est venu nombreux. D'abord en tenue simple, ensuite en tenue olympique, et enfin en tenue de soirée. Au final, le choix de ce public est allé

sur Gwen, Annie et Darcy, qui se sont qualifiées pour les demi-finales. Les qualifications se poursuivront donc ce soir. Trois nouveaux visages seront retenus pour succéder à Anne, la Miss Casino sor-

tante (2016). Il est à noter que les heureuses élues de la finale du 10 août prochain auront à se partager la somme de 3 millions de francs. Rendez-vous est pris pour 21 heures.



L'ÉBEK 2017